

WP 15 Martin Drees

Tagesordnungspunkt: Wahlen Parteirat

## Bewerbung für den Parteirat

Liebe Freundinnen und Freunde,

unsere Partei feiert im kommenden Jahr ihr 40jähriges Bestehen. Viele Tausend neue Mitglieder haben sich uns in den letzten zwei Jahren angeschlossen. Viele von ihnen wollen aktiv werden für den Schutz des Klimas, für eine Wende in der Energie-, der Mobilitäts- und der Wärmepolitik, die ihren Namen wirklich verdient.

Es sind aber auch ebenso viele, die ein Zeichen setzen wollen für eine offene, demokratische und vielfältige Gesellschaft. Menschen, die nicht tatenlos zusehen wollen, dass Rechte Umtriebe wieder salonfähig werden. Wir begrüßen Menschen in unseren Reihen, die nicht akzeptieren wollen, dass jüdisches Leben nur hinter Sicherheitszäunen stattfinden kann.

Als Vorsitzender des KV Plön bin ich eng verbunden mit einer Grünen Basis, die ihre Energie stark auf das kommunale Leben vor Ort ausrichtet. Gerade in den kleineren Orten gilt das Interesse vor allem der Kommunalpolitik. Dort geht es darum, gute Betreuungsmöglichkeiten für Kinder sicherzustellen, kleine Schulen in Wohnortnähe zu erhalten und vor allem für eine kommunale Infrastruktur einzutreten, die das Leben in dörflicher Gemeinschaft lebenswert macht. Hierzu gehört eine gute Anbindung an den ÖPNV ebenso wie der Erhalt von Schwimmbädern und Sportstätten. Aber auch der Erhalt der guten Trinkwasserqualität durch eine gezielte Förderung der ökologischen Landwirtschaft.

Dabei werden wichtige Entscheidungen von den kommunalen Finanzen über die Sozialpolitik bis hin zur Energiewende in der Regel in Kiel, in Berlin oder in Brüssel getroffen. Ich sehe unsere Partei vor der großen Aufgabe, die Struktur an die wachsenden Herausforderungen der kommenden Jahre anzupassen. Auf diesem Weg müssen wir alle mitnehmen. Alte und Junge. Alteingesessene und Zugezogene, Familien mit und ohne Kindern. Student\*innen und Arbeitslose. Menschen in der Stadt und Menschen auf dem Land.

Bündnis 90/ Die Grünen verfügen mit ihren LAGen und BAGen über eine wunderbare Struktur, in der sich eine hohe Fachkompetenz in allen Bereichen abbildet. Seit vielen Jahren setze ich mich hier für soziale Gerechtigkeit, für eine moderne Familienpolitik und eine effiziente Kinder- und Jugendhilfe ein.

Der Parteirat ist das Gremium unseres Landesverbandes, in der die Fäden zusammenlaufen. Hier vernetzen sich kommunale Anliegen mit den politischen Entscheidungen im Land und im Bund. Nur durch diese Vernetzung können die Entwicklungen in der „großen“ Politik mit den Bedürfnissen vor Ort in Einklang gebracht werden.

Mit meiner Mitarbeit im Parteirat möchte ich einen Beitrag dazu leisten und freue mich sehr über Euer Vertrauen.



Martin Drees



## Martin Drees

Dipl.-Sozialpädagoge

Kontakt:

0151-16607445

[martin.drees@gruene-pretz.de](mailto:martin.drees@gruene-pretz.de)

Seit 20 Jahren wohne ich mit meiner Familie am schönen Wielener See im Kreis Plön.

### Grüne Aktivitäten

- Vorsitzender KV Plön
- Sprecher der LAG Sozial- und Arbeitsmarktpolitik
- Delegierter für die BAG Soziales und Gesundheit und die BAG Kinder, Jugend, Familie
- Mitarbeit in der Antragskommission
- Mitglied der Grünen Kreistagsfraktion:
- Ausschuss für Gesundheit, Gleichstellung und Soziales
- Aufsichtsrat Preetzer Krankenhaus
- Fraktionsvorsitzender in Wahlstorf

### Mitgliedschaften

- Ver.di Mittelholstein
- Allgemeiner Deutscher Fahrradclub (ADFC)
- Unabhängiges Kuratorium Landschaft SH e.V.
- Gärtnern mit Kindern, Preetz